
令和７年 第１回 能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１．開催日時  令和７年１月９日（木） 

        開会 午後２時３０分 

        閉会 午後３時４０分 

２．開催場所  能登町役場３階 教育委員会室 

３．出席者    教育長  眞智富子 

        教育長職務代理者     栂佐紀子 

        委員    上見正人、上結謙一郎、濵高芳美 

４．事務局   局長   河崎恭子 

         次長   薮下有紀、山根剛 

５．傍聴者   なし 

６．会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告  

日程第５ 議件 

議案第１号 能登町立小中学校の閉校後の取り扱いについて 可決 

   議案第２号 令和６年度能登町社会教育功労者表彰について 可決 

日程第６ 報告 

報告第１号 令和６年度能登町生涯学習振興大会について 

報告第２号 私が町長だったら作文コンクールについて 

報告第３号 いじめ問題対策連絡協議会の協議事項について 

報告第４号 ３学期はじめの児童生徒の様子について 

報告第５号 評価問題の結果について 

日程第７ その他  

日程第８ 閉会 

 

７．会議録 

（１）開会宣告 

（２）書記の指名  教育委員会事務局次長 山根剛 

（３）会議録署名委員の指名  委員全員 

（４）会議の公開・非公開の決定 

（５）教育長報告 



（眞智教育長） 

①１２月１９日に小木中学校保護者説明会を開催した。一部指定校ではない松波中学校へ

の通学を希望する生徒もいる。 

②令和６年能登半島地震の発生から１年の節目の日に、震災及び豪雨災害犠牲者の追悼式

が行われ役場に献花台が設置された。８０人弱の参拝者が来られた。 

③学校の災害時対応方針の変更を行い各学校へ通知した。９月の豪雨災害を受けて、地震・

津波のみならず様々な自然災害リスクへの対応方針を示した。 

④町復興計画策定に向け２月に地区説明会が開催される予定。教育委員会としては被害を

受けた体育施設を今後どのようにして行くかが大きな課題である。次回定例会では委員

の意見を聞かせてほしい。 

 

（教育長報告について質疑なし） 

 

（６）議件 

議案第１号 能登町立小中学校の閉校後の取り扱いについて 

（河崎局長） 資料に沿って説明 

（栂職務代理）３年「目」など時期は具体的とした方が良い。 

（上結委員） 「用途」の文言が多数ある。一方を「施設の有効な活用」とした方が良い。 

（眞智教育長）ご意見を参考に文言を修正することとし、主な内容については承認してよ

ろしいか。 

（委員）   異議なし 全会一致で可決 

 

議案第２号 令和６年度能登町社会教育功労者表彰について 

（河崎局長） 資料に沿って説明 

（上結委員） 被表彰者を推薦する所が表彰の趣旨・目的を理解しているか。 

（河崎局長） よりよく理解してもらえるよう周知の際に注意する。 

（眞智教育長）議案第２号について原案のとおり承認してよろしいか。 

（委員）   異議なし 全会一致で原案のとおり可決 

 

（７）報告 

報告第１号 令和６年度能登町生涯学習振興大会について 

（山根次長） 資料に沿って説明 

報告第２号 私が町長だったら作文コンクールについて 

報告第３号 いじめ問題対策連絡協議会の協議事項について 

報告第４号 ３学期はじめの児童生徒の様子について 



 報告第５号 評価問題の結果について 

（薮下次長） 資料に沿って説明 

（眞智教育長）いじめの認知については積極的認知に努めている。連絡協議会で専門家の

意見を聞き対策を強化したい。今年度末に方針を改定する。 

 

（８）その他 

・二十歳のつどい １月１２日（日）受付 12:30～、式典 13:30～ 

・県教委連研修会 １月３０日（木）役場集合 9:30、研修会 13:30～ 

・立志の集い   ２月 ５日（水）式典 14:00～ 

・次回定例会の開催   令和７年２月１７日（月）午後２時半～ 

 

（９）閉会 

 


